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前回（1122回例会）の記録
平成25年６月20日（木）

■ゲスト

■ビジター

■出席報告
 会　員　数　25名
 免 除 者 数 ２名
 対 象 者 数　23名
 本日出席者　17名
 欠 席 者 数 ６名
 出　席　率　73.91%

■1120回出席報告の修正
　1120回欠席者　 ９名
　メイクアップ　　２名
　欠　席　者　　７名
　修正出席率　 59.09%→　68.18%
●メイクアップ
　若松（行橋みやこ）、清源（中津中央）

●欠席者
　黒瀬、川崎、矢頭、土居、小野、出納、長野（修）

◉本日の例会プログラム 2012-2013年度　最終例会　
　　　　　　　　　　　　 渡邉年度慰労会 
◎次回例会プログラム 会員卓話　2013-2014年度
　　　　　　　　　　　　クラブ活動方針   

会長  渡 邉  文 敏　　幹事  辛 嶋  　崇　　会報担当  長 野  定 生　　クラブ広報委員長  長 野  定 生

◎ロータリーソング　　あすという日が

◎会長の時間　　会長　渡邉文敏

　いよいよ会長の時間も今日と来週の最終
例会を残すのみとなりました。来週は夜間
例会ですので昼間の例会としては今日が最後になります。
ようやくゴールが見えた感じでホッとしています。
　さて、ある雑誌で私たち人間の変な「クセ」を取り上
げていました。ドリームジャンボ宝くじで一等一億円が
当たる確率は1,000万分の７しか無いそうです。それで
も「買わなきゃ当たらない」と言われ、買えば当たる気
がしてくるから不思議です。現実には、とっても低い確
率のモノを「過大」に評価している訳です。反対に高い
確率のモノを「過小」に評価する「クセ」も私たちには

あります。例えば、病気の検査などで「80％大丈夫」と
言われているのに「ひょっとして残り20％だったらどう
しよう・・・」と不安になったりします。あるノーベル
賞に輝いた心理学者の考察では、私たちが確率をその数
字通りに受け止めるのは100分の35程度のときと紹介し
ていました。つまり確率が35％より低いと過大に評価し
がちで、それより高いと過小に評価しがちになると言っ
ています。なるほどと納得出来ました。
　ところで先日政府の地震調査委員会が四国の南から九
州にかけて伸びる「南海トラフ」でマグニチュード８以
上の地震が起きる確率は、「今後30年以内に60％以上」
だという高い確率の発表がありました。また内閣府の有
識者検討会の座長は「今まで100年に一度のペースで噴
火してきた富士山が300年も静かなのは異常」と警鐘を
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鳴らしています。いつ噴火してもおかしくないと言うの
です。だとすれば、南海トラフで半世紀以上も大地震が
起きず、富士山が大噴火しなかったのは、まさに幸運と
いうほかありません。
　私たちは高い確率の危険を過小評価しがちです。今の
うちに避難方法や対策などを考えておくことが大切なこ
とだと思いました。
これで会長の時間を終わります。一年間ありがとうござ
いました。 

◎幹事報告

●例会変更　竹田RC、宇佐2001RC、中津
RC
●週報受理　中津中央RC
●会報受理　中津沖代ライオンズクラブ
●週報お礼　緒方パストガバナー、森田パストガバナー
●幹事報告
・中津中央RC7月例会ブログラム

◎委員会報告

・長野会員

　次年度からです。
　次年度の活動計画書に載せる名簿を回覧しますので、
変更のある方は書き込んでください。  
  
◎ニコニコボックス

〔渡邉会長〕私の年度は100%例会を実施しませんでした。
来週は最後の例会ですが、ぜひとも100%を達成したい
と思いますので、出席はもちろんですが、出席できない
方はぜひともメイキャップをお願いします。  

〔辛嶋幹事〕先ほど、会長が言いましたが、ぜひともメイ
キャップをお願いします。次週は中津のクラブはどこも
例会変更で夜例会になっていますので気をつけてくださ
い。  

〔小路会員〕先日、検診に行ったら、肝臓がきれいになっ
ていますと言われました。

〔梶原会員〕小路先生、良かったです。これからも出席を
お願いします。
また、祇園の花火に寄付をいただき、ありがとうござい
ました。

〔川崎会員〕出産のお祝いをいただき、ありがとうござい
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ました。５月31日に予定より8日遅れて生まれました。
嫁の退院の日には仕事で京都に行ってまして、子供の退
院の日にはバンコクに行ってました。

◎会員拡大フォーラム

　　　　　　会員増強・退会防止委員会
　宇都宮委員長

入会候補者のリストアップをしよう

職業分類表の空いた部分を埋めようと・・・・・

新規入会目標は・・・・・・


